



COVID-19

redaction@sonapresse.com

Chine-Gabon: le don de la Première Dame à bon port

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon

A Première Dame de Chine, Professeur Peng Liyuan, a remis, par le canal de Hu Changchun, ambassadeur de Chine au Gabon, un important lot de matériels de lutte contre le Covid-19 à la Première Dame du Gabon, Sylvia Bongo Ondimba. C'est le ministre gabonais des Affaires étrangères, Pacôme Moubelet Boubeya, a réceptionné ledit don pour transmission à qui de droit. Cette donation est une réponse à un appel à la solidarité lancé

par l'Organisation des premières dames d'Afrique pour le développement (OPDAD), dont l'objectif est, entre autres, de lutter contre le Covid-19 en Afrique. 52 autres pays africains ont, à travers l'OPDAD, bénéficié de ces matériels composés de masques, gels hydroalcooliques, gants, désinfectants, combinaisons médicales, lunettes de protection, thermoflashs et autres matériels nécessaires à la lutte contre le Covid-19.

Ce geste témoigne de l'excellence des relations, au plus haut niveau, entre les deux pays et d'une f solide amitié entre les peuples gabonais et chinois.



L'ambassadeur de Chine, Hu Changchun, et le ministre des Affaires étrangères, Pacôme Moubelet Boubeya lors de la remise du don à Libreville.

Taux de létalité: seuil critique dans neuf États africains

Prissilia M MOUITY Libreville/Gabon

■ IX mois après l'apparition du premier cas de Covid-19 en Afrique, la pandémie progresse et a déjà coûté la vie à 25 644 personnes sur le continent, selon le bu-

L'Afrique du Sud est le pays qui compte actuellement le plus grand nombre de cas de Covid-19 sur le continent, avec 589 886.

reau régional de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS). Le nombre de cas confirmés de Covid-19 en au monde. Afrique a bondi à 1108837, a révélé dimanche le CDC Afrique:

Centre africain de contrôle et de prévention des maladies (agence spécialisée de la Commission de l'Union africaine).

L'Afrique du Sud est le pays qui compte actuellement le plus grand nombre de cas de Covid-19 sur le continent, avec 589 886. Le pays déplore également le bilan le plus lourd avec 11 982 décès. L'Égypte arrive deuxième avec 96 590 cas dont l'Égypte, etc.

5 176 décès, suivie du Nigeria, qui a enregistré jusqu'à présent 49 068 cas et 975 décès, du Ghana, avec 41 572 dont 223 décès. Le royaume chérifien est désormais le cinquième pays le plus contaminé du continent. Le Maroc compte à présent 42 489 cas de contamination confirmés et 658 décès liés à la pandémie de Covid-19. Le pays a d'ailleurs enregistré 1 200 contaminations quotidiennes la semaine dernière. Un record pour le royaume qui subit une des hausses les plus conséquentes

En République démocratique du Congo (RDC), la reprise des cultes, suspendus depuis 5 mois, est désormais effective. Ce pays a officiellement enregistré 9676 cas de Covid-19, pour 240 décès depuis la déclaration des premiers cas le 10 mars.

Par ailleurs, le CDC Afrique, dans sa dernière déclaration, indique que neuf pays africains signalent des taux de létalité comparables ou supérieurs au taux mondial qui est de 3,7 %. Ces pays africains comprennent le Soudan, le Liberia, le Niger,

Gabon: les cas Covid actifs sous le seuil de 2000

Cherolle MISSOUKI Libreville/Gabon

A courbe de l'épidémie de coronavirus au Ga-✓ bon poursuit progressivement sa baisse. Sur les 1877 prélèvements effectués, 45 nouveaux cas positifs au Covid-19 ont été enregistrés. Ces nouvelles données communiquées le lundi 17 août au soir par le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon, représente un pourcentage de

Au nombre de ces nouveaux cas, 40 personnes ont été diagnostiquées positives sur 1822 prélèvements effectués à Libreville. Soit un total de 5898 cas confirmés dans la province de l'Estuaire, qui demeure la plus touchée. Dans le Haut-Ogooué, deuxième région la plus impactée, 5 nouveaux cas ont été testés positifs sur 55 prélèvements à Franceville, soit un total de 1082 cas confirmés. Avec ces nouvelles données, le Gabon enregistre depuis le début de



Bilan épidémiologique du lundi 17 août 2020.

l'épidémie 8 270 cas testés po- dique que 30 personnes sont ments effectués.

Parmi ces personnes diagnostiquées positives, les cas actifs viennent de descendre sous la barre des 2000 cas (1813 cas). Une situation observée depuis le bilan épidémiologique de vendredi dernier et qui vient confirmer la tendance baissière qu'a amorcée il y a près d'un mois déjà, l'évolution de l'épidémie de Covid-19 dans notre pays.

Concernant la prise en charge, le communiqué du Copil in-

sitifs sur les 102 175 prélève- hospitalisées dont 2 en réanimation, et 127 guérisons, soit un total de 6 404 personnes guéries. Cependant, 2 nouveaux décès ont été malheureusement notifiés à Libreville, portant ainsi à 53 le nombre total de morts de Covid-19 dans notre pays.

L'embellie relevée ne doit cependant pas faire oublier que le virus circule toujours, et que seule l'observation des mesures barrières édictées peut véritablement freiner sa propagation.